



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 31 de agosto de 2013

CELEBRA IPN 50 ANIVERSARIO DE SU *GACETA POLITÉCNICA*

- La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que este medio informativo alienta la identidad institucional y “es una *Gaceta* de todos”
- En el Recinto Histórico “Juan de Dios Bátiz”, ubicado en el Casco de Santo Tomás, la Coordinación de Comunicación Social y la Presidencia del Decanato del IPN presentan una exposición sobre las cinco décadas de la *Gaceta Politécnica*

C-224

La *Gaceta Politécnica*, órgano oficial de comunicación y difusión del Instituto Politécnico Nacional (IPN), celebró 50 años de fundación con una ceremonia efectuada en el Recinto Histórico “Juan de Dios Bátiz” de esta casa de estudios, ubicado en el Casco de Santo Tomás.

Ahí, la Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, inauguró una exposición presentada por la Coordinación de Comunicación Social y la Presidencia del Decanato del Politécnico, que resume cinco décadas de alentar la identidad institucional por parte de la *Gaceta Politécnica*.

Ante ex directores generales del IPN, directores de escuelas, funcionarios del área central, invitados y personal de la Coordinación de Comunicación Social, Bustamante Díez señaló que la *Gaceta Politécnica*, que “es una *Gaceta* de todos”, constituye uno de los elementos que conforman la política de comunicación social del Instituto Politécnico Nacional.

“Su misión consiste, fundamentalmente, en llevar a la comunidad información relevante que aliente la identidad institucional, propicie la comunicación interpersonal y la relación con las autoridades; pero también, que oriente y apoye la conformación de programas y proyectos, así como la toma de decisiones para vigorizar, cada vez más, el prestigio y la pertinencia social de este proyecto educativo, líder de la educación superior tecnológica pública de México”, indicó.

Destacó que la comunicación propicia vínculos que acercan, unen y generan sentimientos de pertenencia; además, es factor de credibilidad y transparencia, elementos tan necesarios para construir y mantener los liderazgos.

“Asumimos a la información y a la comunicación como elementos dinámicos, generadores de la fuerza que requerimos para avanzar de manera contundente en el proceso de transformación que llevamos a cabo, a fin de que el Instituto Politécnico Nacional responda fielmente a sus compromisos con la sociedad mexicana”, enfatizó.

En su mensaje, la Directora General del IPN mencionó que en diversas situaciones y momentos de la vida institucional, la *Gaceta Politécnica* ha mostrado su eficacia y pertinencia, lo cual se refleja en los resultados de las encuestas aplicadas en años recientes para medir su efectividad, a partir de que fue fortalecida con modificaciones en sus contenidos, diseño y distribución.

Por ello, Bustamante Díez felicitó al grupo de profesionales que integran la Coordinación de Comunicación Social por el importante trabajo que desarrolla y lo exhortó a seguir comprometido, activo y propositivo en la mejora de todos los proyectos, estrategias e instrumentos que tienen a su cargo, a fin de darles cada día mayor calidad y eficiencia.

“Los 50 años de vida de la *Gaceta Politécnica* deben ser motivo de gran satisfacción para la comunidad de esta casa de estudios, porque se trata del órgano oficial de comunicación que a todos nos pertenece, nos sirve y nos importa”, manifestó Bustamante Díez.

La titular de esta casa de estudios también celebró los cinco años de existencia de nuestra revista *Selección Gaceta Politécnica*, que mes con mes lleva en sus páginas una cuidada selección de los más importantes avances de nuestro quehacer académico, científico, tecnológico y cultural, a un selecto grupo de líderes de opinión y tomadores de decisiones, principalmente de los sectores educativo, productivo, social y político de todo el país.

A su vez, la Coordinadora de Comunicación Social del IPN, Ana Laura Meza Meza, expresó que desde su origen, la *Gaceta Politécnica* ha contribuido a la difusión de la memoria histórica de esta casa de estudios, para consolidarse como un medio informativo cada vez más idóneo que coadyuva a difundir todo lo que representa un avance en el ámbito de la educación.

Subrayó que con la muestra que se inaugura, se reconoce el esfuerzo de quienes directa e indirectamente han contribuido y contribuyen para que la *Gaceta* se instituya como una publicación cada vez más sólida y se mantenga como testigo que registra en sus páginas el acontecer del Politécnico.

La *Gaceta Politécnica* nació con ese nombre el 31 de agosto de 1963. Tiene su antecedente once años atrás, cuando en 1952 se publicó el llamado *Boletín Institucional* y luego, en 1959, la denominada *Acta Politécnica*, instrumentos que, en su momento, cumplieron la misma función, pero con diferentes características editoriales.

===000===